

BOSSMAN

Pos Moanemani Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY Adakan Syukuran Kenaikan Pangkat Sekaligus Bukber dan Bagikan Takjil

Achmad Sarjono - DOGIYAI.BOSSMAN.CO.ID

Apr 2, 2024 - 17:23



DOGIYAI - Bulan Ramadhan merupakan bulan suci yang paling ditunggu - tunggu kehadirannya oleh umat muslim di Indonesia bahkan di seluruh dunia.

Bulan suci Ramadhan juga dimanfaatkan dari berbagai kalangan untuk berbagi

sesama. Seperti halnya yang dilakukan oleh para Prajurit Pos Moanemani Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY mensyukuri kenaikan pangkat periode 1 April 2024 dengan membagikan takjil dan snack kepada masyarakat di Kampung Ikebo, Distrik Kamu, Kabupaten Dogiyai, Papua Tengah.



Adapun sasaran kegiatan Buka Bersama, bagi-bagi takjil dan snack ini adalah, Forkominda, Satgas TNI - Polri, masyarakat Sekitar dan anak-anak Papua di sekitaran Pos.

Hal ini tersebut disampaikan Dansatgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY Letkol Inf Ragil Jaka Utama S.Hub.Int, dalam rilis tertulisnya di Kabupaten Paniai, Papua Tengah. Selasa (2/4/2024).

Dansatgas mengungkapkan, bahwa kegiatan pembagian takjil kepada masyarakat Sekitaran Masjid dan masyarakat sekitaran Pos Moanemani itu, bertujuan guna meningkatkan keimanan dan ketaqwaan para prajurit Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY, kepada Tuhan Yang Maha Esa.

“Selain itu, melalui saling berbagi kepada sesama ini diharapkan juga dapat memelihara dan meningkatkan hubungan antar umat beragama antara Satgas dengan masyarakat sekitar Pos,” ucapnya.

“Berbagi dengan masyarakat sangat indah dirasa, selain mendapat berkah. Hal ini juga dapat mempererat hubungan kekeluargaan antara TNI khususnya Pos Moanemani Yonif 527/BY dengan Forkominda dan masyarakat di sekitar pos, terlebih lagi bertepatan anggota kami periode 1 April 2024 naik pangkat,” ujar Dansatgas

Danpos Moanemani Letda Inf Iron Maghfur Rizal menambahkan, kegiatan Buka

Bersama, pembagian takjil dan snack ini direncanakan oleh Pos Moanemani, dengan nuansa di bulan Ramadhan dengan tujuan mempererat silaturahmi dan keakraban yang baik ini dengan Forkominda, Pos Satgas TNI - Polri dan masyarakat sekitar.

“Semoga ini menjadi berkah dan manfaat untuk kita semua, serta menjadi penjaga hubungan kepada sesama manusia dan menambahkan keimanan kepada Tuhan Yang Maha Esa,” ungkap Danpos.

Hal ini yang diungkapkan Yulita Goo (10 tahun) salah satu anak - anak Papua yang mendapatkan takjil dan snack mengungkapkan terima kasih kepada Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY atas pembagian takjil dan Snack tersebut.

Menurutnya, yang diberikan ini sebagai bentuk kepedulian kepada kami dan dapat mejalin silaturahmi yang baik dengan bapak TNI yang bertugas di Kp. Ikebo Distrik Kammu, Kab. Dogiyai, Provinsi Papua Tengah, " ungkapnya. (*)